

Plastic Planet

Wie hast du beim Projekt mitgewirkt?

Wir haben einen Ball, unseren Planeten, aus Plastik gestaltet, der die Ausmaße des weltweiten Plastikkonsums zeigen soll. Wir haben daraus den Schluss gezogen, dass es viel zu viel Plastik auf unserem Planeten gibt.

Was wollen wir den Leuten mit unserem Projekt mitteilen?

Wir wollten sie davon überzeugen, sich vernünftig mit dem Thema Plastik auseinander zu setzen und so wenig Plastikmaterialien wie möglich zu benutzen.

Was hast du aus diesem Projekt gelernt?

Ich verwende jetzt viel weniger Plastik als vorher und ich versuche es, den anderen Menschen mitzuteilen, wie schädlich Plastik ist.

Schülerinnen der 4.c-Klasse:

Sandra Jakowenko, Laura Gumilar und Kerstin Prassl